
 
 

Verbale assemblea Multiservizi 19 dicembre  2017 
 

Assemblea soci Multiservizi Porto Torres 19 dicembre 2017 –  

Luogo: Palazzo municipale   

Oggetto:  

1. Piano delle assunzioni;  

2. Valutazione offerta economica per supporto procedura 

bando di concorso pubblico;  

3. Approvazione Proposta Piano Operativo Triennale 18-20;  

4. Valutazione opportunità relative alla modifica statutaria 

approvata ai sensi del D.Lgs n. 175/2016 e s.m.i.; 

Presenti   
Nominativo Funzione 

Dott. Sean Christian Wheeler Sindaco 

Dott. Salvatore Zappareddu Amministratore unico Multiservizi 

Rag. Salvatore Spano Responsabile Amministrativo 
Multiservizi 

Dott. Domenico Vargiu Assessore Bilancio e Partecipate 

Dott. Franco Satta Dirigente 

Dott. John Fois Servizio controllo partecipate 
Segretario Verbalizzante 

Dott.Pier Luigi Satta Revisore Unico 

 

1. Argomenti di discussione 
Argomento Descrizione Note 

Piano delle assunzioni 18-
20 

Si da lettura del documento presentato 
dall’Amministratore unico e allegato al 
presente verbale e nello specifico la 
situazione delle unità lavorative presenti 
in azienda. 
 

Assessore Vargiu, nonostante 
condivida la necessità di rivedere la 
dotazione organica di alcune aree, 
poichè tale proposta abbraccia un 
triennio dal 2018 al 2020, si riserva 
di rimandare l’approvazione del 
piano con il nuovo amministratore 
della società. Si deve inoltre tenere 
conto della  deliberazione del 
Consiglio Comunale n° 111 del 
15.12.2017 che invita 
l’amministrazione a valutare, insieme 
alla società in house, eventuali 
assunzioni con oneri a carico della 
RAS per la stabilizzazione di 
lavoratori socialmente utili. Si rinvia 
pertanto l’approvazione dello stesso 
col nuovo Amm,re Unico. 
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Argomento Descrizione Note 

In relazione al costo attuale 
dell’Amm.re Unico più il Resp.le 
Tecnico, interviene il Dott.Fois 
affermando che, dai numeri in suo 
possesso, l’azienda ad oggi sostiene 
dei costi superiori. Sul punto 
interviene il Rag. Spano prima e il 
Dott. Zappareddu poi sostenendo 
che  il costo è rimasto pressochè 
invariato, e che, se anche dovesse 
esservi una minima differenza, 
l’attuale situazione risulta ad ogni 
modo conveniente per l’Ente in 
quanto se prima vi era una sola 
persona in organico ora ve ne sono 
due. Ad ogni modo l’Amm.ne 
Aziendale s’impegna a riverificare i 
numeri ed inviarli al socio unico a 
conferma di quanto sostenuto.   

 

Valutazione offerta 
economica supporto bando 
pubblico 

Si presenta l’analisi svolta 
dall’Amministratore unico in merito ai 
costi relativi allo svolgimento di una 
selezione diretta da parte 
dell’amministrazione col supporto di 
un’agenzia per il lavoro e i costi relativi 
all’utilizzo di lavoro in somministrazione. 

Si evidenzia la necessità di fare una 
ulteriore valutazione e ricerca di 
mercato tra le agenzie di 
somministrazione prima di formulare 
gli indirizzi in materia. 

Proposta di piano triennale 
2018 2020 

Vengono presentate due proposte: 
1) Budget  multiservizi 2018 DATA 

14.11.17 ore 11 27 
VERIFICATO IN DATA 
17.11.17  

2) Budget  multiservizi 2018 DATA 
11.12.17 aggiornato consulente 
e comprensivo dei costi di 
personale previsto nel piano 
delle assunzioni; 

 
 

 

Si analizzano le ipotesi di costi di 
gestione del personale legato alle 
diversi ipotesi di ferie usufruite dal 
personale e conseguentemente ai 
costi legati a quelle non godute. 
L’Assessore Vargiu chiede una più 
attenta valutazione delle voci 
contabili ed un rinvio della sua 
approvazione in quanto ritiene utile 
un approfondimento in merito. 
Si analizzano eventuali servizi 
aggiuntivi  quali quello delle 
manutenzioni e della segnaletica 
stradale. 
A seguito di quanto emerso in 
relazione al piano delle assunzioni 
sopra descritto si prende in 
considerazione il budget al netto 
delle assunzioni descritte nel piano 
medesimo (1). 
 

Valutazione opportunità 
relative alla modifica 
statutaria approvata ai 
sensi del D.Lgs n. 175/2016 
e s.m.i. 

Relativamente alla possibilità di 
fatturare il 20% vs soggetti diversi dal 
socio unico l’Amm.re chiede se la 
direzione aziendale abbia ampia 
discrezionalità in tal senso. 

Sul punto in questione tutti i presenti 
convengono nel dare ampia 
discrezionalità alla società purchè si 
rispetti il limite massimo del 20% del 
fatturato aziendale e a condizione 
che generi economie di scala sui 
costi di funzionamento aziendale. 
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Argomento Descrizione Note 

   

   

   

   

   

 

2. Prossimi incontri  
 

Argomento Descrizione Data Ora 

    

    

    

    

    

3. Allegati 
  

1 Piano assunzioni triennio 2018 2020 

2 Confronto tra assunzioni in economia e somministrazione di lavoro 

3 Budget  multiservizi 2018 DATA 14.11.17 ore 11 27 VERIFICATO IN DATA 
17.11.17  
 

4 Deliberazione del Consiglio Comunale n° 111 del 15.12.2017 

5 Budget  multiservizi 2018 DATA 11.12.17 aggiornato consulente 

 
 
Porto Torres 19 dicembre 2017 
 
 
Il Segretario verbalizzante 
Dott. John Fois   
 
 
Il Presidente    
Dott. Salvatore Zappareddu 
 
 
Il Socio Unico 
Dott. Sean Christian Wheeler 
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